
「みんな仲良く」岩見沢RC会長方針:

今年度  岩見沢ロータリークラブは創立70周年を迎えます

国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「世界に希望を生みだそう」
CREATE HOPE in the WORLD
2023～2024年度国際ロータリーテーマ RI会長 ゴードンR.マッキナリー

■第 70代 会 長　  江　本　勝　典

■会長エレクト　 山　岡　秀　一

■副 　 会 　 長　  内　田　茂　伸

■幹　　　　事　  大　西　健　夫

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

高谷・齋藤（聡）・臼杵・遠藤・南原・内田・菊谷・菅野・山田・金田
小熊

                                      3/28 理事・役員会（11/2）菅野                                      

４/４ 理事・役員会（12/7）菅野
第1回史誌編纂委員会（1/19）金田
第９回70周年実行委員会（3/18）齋藤（聡）・臼杵

宮田

ロータリーの友4月号

第3360回例会プログラム 令和６年４月11日 第3359回（４月４日）例会記録

次回予告（４月18日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

観桜夜間例会　
　ホテルサンプラザ　点鐘　午後６時

青少年奉仕委員会担当例会    藤波　大道 委員長
　ゲスト卓話　　　　　　　 日向　清一 氏

会長報告                                      江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶	春たけなわの好季節となりました。
　	４月に入り、会員の皆様におかれましても、大変お忙し
いことと思います。また、寒さも和らぎ、日中は10℃に
届く気温になり雪解けもかなり進んだ感があります。さ
て、今月の例会を紹介したいと思います。今日の福井
会員による新会員卓話を皮切りに、青少年奉仕の担当
例会では、ゲストに日向氏がおいでになり、毎年５月
に開催するロータリー旗争奪中学校野球大会の歴史に
ついて卓話をいただきます。観桜夜間例会は、題名の
ごとく春を感じる親睦例会をおこないます。親睦活動委
員会の皆様、楽しみにしております。そして、社会奉仕
では、サンプラザ１階で、１月からだいじに育てて参り
ましたサケの稚魚放流をおこないます。神田委員長や
上部事務局が毎日、餌や水の清掃をしながら手塩にか
けてきたサケです。大変ご苦労されたと思います。もう
少しで旅立ちですね。会員の皆様、帰りにサケを観察

していただくと幸いです。４月も会長方針「みんな仲良
く」を意識して、ロータリー活動を邁進しましょう。

		会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶	本日BOXに、ロータリーの友４月号と第３回臨時理事・
役員会の議事録を入れさせていただきました。

❷	本日の回覧物は、先週に引き続き４月25日例会の鮭の
稚魚放流事業の出欠表、5月3日、4日開催のロータリー
旗争奪中学校野球大会の出欠表と、江別RCの2月・3月
分会報です。

❸	今月のロータリーレートは、１ドル151円です。
❸	本日、午後６時より第10回定例理事役員会をクラブ事務
所で開催します。理事・役員の皆様どうぞ宜しくお願い
いたします。	

幹事報告は以上です。
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100％出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

2番テーブル

8番テーブル

10番テーブル

　 
　 新会員卓話
                              福　井　豊　一 会員 

　現在、単身赴任9年目。妻は
千葉稲毛海岸在住。社会人の娘
二人も千葉県在住。
【１.生い立ち】
　最果ての稚内にサラリーマン
の長男として昭和33年出生。父

の転勤で利尻島鴛泊小学を卒業、稚内に戻り中学
卒業、旭川の高校に進学。高3の1年間、初めて
下宿生活。一浪して札幌の大学に進学し土木工学
（構造力学）を学ぶ。世界初全自動型小断面シー
ルド工法を開発した電電公社に憧れて入社。　　

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・旗の波交通安全運動の告知

（神田社会奉仕委員長）
・友誌読みどころの紹介

（木元会報委員長）

特別行事-------------------------------------------------------------------------------------------

4月誕生祝
-------------------------------------------------------------------------------------

仲屋会員

江連会員
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ゲストプロフィール
  　　                    　日　向　清　一  氏 
 

1960年7月 赤平市生まれ
1979年3月 北海道岩見沢
                   西高等学校卒業
1983年3月 東北福祉大学社 

　　　  会福祉学部卒業
1983年4月  えりも町立庶野
                     小学校事務職員

1985年4月  栗沢町立栗沢小学校事務職員　
野球指導者生活スタート

1990年8月  北海道軟式野球連盟
優秀指導者賞受賞

1992年4月  岩見沢市立南小学校事務職員
☆1996年4月〜1998年3月　
北教組岩見沢支会執行委員

1993年7月  北海道金色有功章受賞
（日本赤十字社−献血功労）

1998年4月  「特別支援教育をやりたい！」という
夢が実現
北海道余市養護学校教諭

2001年4月  岩見沢市立光陵中学校教諭
☆2005年4月〜2006年3月　
北教組岩見沢支会　書記長
☆2006年4月〜2010年3月　
北教組岩見沢支会　支会長

2010年4月  岩見沢市立緑中学校教諭
☆2013年4月〜2018年3月　
北教組岩見沢支会　支会長
☆2016年5月〜2019年12月　
岩見沢地区連合会　会長

2019年4月〜　岩見沢市議会議員　２期目
2020年10月〜  立憲民主党岩見沢支部長
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

【２.	職歴】
　入社時の研修で埼玉県坂戸電報電話局で故障修
理と土木工事現場を経験、本社で新型設備の設計、
仕様書作成。研修を終え大阪市内の通信用トンネ
ル約60㎞の建設計画。本社や研究機関を経験し、
30歳で科学技術庁（現文科省）の国際課に出向。
外国人研究者招聘プログラムの予算化、運営を担
当。結婚し子供も生まれ、英語と時差のある過酷
な毎日。札幌でトンネル工事の建設と計画と研究
開発。本社研究開発組織で研究開発企画。38歳、
群馬県高崎支社で企画部長。本社で設備の建設
＆保全計画。49歳で、NTTインフラネットに異動。
念願の技術開発部長。埋設物探査、GISや関連の
システム開発のプレーイングマネージャー。実験・
現場・海外メーカー折衝、国内外の学会活動。50
歳で定年退職し再雇用。55歳でNTT空間情報（地
図制作会社）の役員。従業員200名の熊本工場開
設。初の単身赴任。57歳でNTT北海道監査役。
本社時代の部下同僚が多く、仕事は順調。63歳
で退職。新型コロナ蔓延し再就職活動ままならず、
ご縁で、はまなすインフォーメンションの役員に就
任。勤続40年で転勤14回転居13回、人生で転居
21回とジプシーな生活。
【３.	趣味】
　群馬支店勤務での飲み仲間から薦められジョギ
ング開始。誘いに乗って1年半後にはフルマラソン
完走。走る楽しみとストレス解消でウルトラマラソ
ンへ進む。公私に忙しい中、効率的なトレーニン
グとストレス発散となる楽しむ走り方やジャーニー
ラン走り旅）の魅力にひかれ、今に至る。
【4.	岩見沢RCへの思い】
　学生時代お世話になった北海道への最後の恩返
しは岩見沢。RCの人生哲学であるService	above	
Selfを実践するため、伝統と格式を大切にし、新し
いものを外から取り入れ進展していく「不易流行」の
精神で若手社員や若者・後輩へ育成・指導やノウ
ハウを提供し彼らの成長に貢献する。岩見沢とRC
の発展に繋がれば大変うれしく思います。
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【家　　族】  妻、長女、長男、次女　
【大切にしているもの】  仲間
【モットー】  約束を守ること　　
【血  液  型】  Ｏ型　　
【趣　　 味】  DIY、旅行、釣り
【座右の銘】  自ら省みてなおくんば、
　　　　　  千万人といえども我行かん（孟子）

【ボランティア】  1995年 阪神淡路大震災日教組
　　　　　  ボランティア 献血ボランティア
                    （287回）

-------------------------------------------------------------------------------------------
　R６.4.4
計62,000

累計1,824,000円
○江本　会長	
福井会員、本日の新会員卓話よろしくお願いしま
す。江連（えずれ）様、ご入会ありがとうございま
す。

　山岡　会長エレクト	
○歴代会長の皆さん、先日はありがとうございま
した。
○福井会員の卓話楽しみです。
○江連支店長の入会を祝して。

　大西　幹事
○江連会員、入会おめでとうございます。これか
らのご活躍を楽しみにしております。
○福井会員、卓話楽しみにしております。

○大屋　会員
新年度に入り、我が社もこの4月に大卒1な、専門
学校卒1名の新入社員を迎えました。彼らと共に社
員一人ひとりがやりがいを感じられる社風作りを更
に進めていきたいものと改めて思う所であります。

　小林会員、西方会員、中村会員、上野会員、
　神田会員、浅野会員、徳重会員、前田会員
江連支店長、ようこそ岩見沢 RCへ。福井さん、
卓話よろしくお願いします。

○田苅子　会員	
○先日、山岡会長エレクトに大変お世話になりま
した。
○誕生祝いをいただきました。
○妻の誕生祝いをいただきました。

　三嶋　会員	
○先日、山岡会長エレクトに大変お世話になりま
した。
○江連猛行さんの入会を祝して。
○福井豊一さん、卓話よろしくお願いします。

　仲屋　会員	
新入会員江連猛行（えずれたけゆき）さんの紹介
をさせていただきます。どうぞ仲良くして下さい。

　山本会員、北市会員、竹内（守）会員
先日の歴代会長会で、山岡エレクトにお世話に
なりました。

　武蔵　会員
江連さんの入会を祝して。

　山崎　会員
4月になりました。ほぼ雪も消えて、活動的な春
が来ました。今年も体と相談しながら仕事（家庭
菜園）とロータリーライフを楽しみたいと思いま
す。

　北澤会員、山根会員、青木会員、小川会員
新会員卓話、福井会員、楽しみにしています。

　福井　会員
新会員卓話させていただきます。よろしくお願い
いたします。

○江連　会員
本日より歴史と伝統のある岩見沢ロータリークラ
ブに入会させて頂きます。今後とも宜しくお願い
致します。

　山口会員、柿本会員、峯会員、片桐会員
誕生祝いをいただきました。

　齋藤（誠）会員、西方会員、浅野会員、木村会員、
　高椅会員
妻の誕生祝いをいただきました。

　峯　会員
早退します。

ロータリーの目的
　ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎とし
て奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある。

第１

第２

第３

第４

知り合いを広めることによって奉仕の機
会とすること
職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ
仕事はすべて価値あるものと認識し、社
会に奉仕する機会としてロータリアン各
自の職業を高潔なものにすること
ロータリアン一人一人が、個人とし
て、また事業および社会生活において、
日々、	奉仕の理念を実践すること
奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界
的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進すること


